

## Pau : Mathilde Monnier rencontre les acteurs de la danse

par **Sud Ouest Pau** .



Mathilde Monnier et Carole Rambaud, directrice d'Espaces pluriels

Odile Faure

La directrice du centre national de la danse, Mathilde Monnier, rencontre les acteurs de la danse en Pyrénées-Atlantiques

Une grande figure de la danse contemporaine est à Pau jusqu'à ce jeudi soir dans le cadre du temps forts d'Espaces pluriels : Résonances.

Mathilde Monnier, directrice du centre national de la danse à Paris, a transporté sa "Caravane", un concept développé par le CND pour irriguer la France et le monde d'une certaine idée de la danse contemporaine et se nourrir de rencontres internationales.

Depuis mardi à Pau, elle a reçu les professionnels, les acteurs sociaux du territoire et leur présente les actions de l'institution qu'elle dirige.

Le CND, créé en 1998 et placé à Pantin depuis 2004, est un centre de ressources et de patrimoine, un centre de formation et un lieu de création incontournable en France.

---

Nommée par l'ancienne ministre de la Culture, Aurélie Filippetti et reconduite par Audrey Azoulay, Mathilde Monnier revient à Pau pour la troisième fois. Elle reconnaît une attache particulière à cette ville :